



gn



vol. 111

ごうこうニュース

島根県立江津工業高等学校

〒695-0011 島根県江津市江津町 1477 tel.0855-52-2120

学校HPはコチラ



Instagram



@GOTSU_TECHNICAL

Facebook



Off-Road Racing

ゼロハンカー大会に出場しました!

12月23日(土)、24日(日)、岡山県浅口市で行われた第21回全日本高等学校ゼロハンカー大会24分耐久レースに出場しました。
1日目はコースの確認と練習走行を行いました。2日目は一次予選が終わり、二次予選に挑みましたが、上位3位

に入ることができず、敗者復活戦に回りました。しかし、スタート直後にエンストをしてしまい、敗退となりました。悔しい結果となりましたが、とても貴重な経験となったのでよかったです。
(文:MR3 抱田 健斗)
●ゼロハンカー大会:50ccのエンジンを搭載した自作のバギーカーを用いる、高校生を対象とした日本の自動車競技大会。



地域の人から学ぼうを行いました

12月18日(月)、江津市にある「ながい接骨院」の永井康子様を講師としてお招きし、地域の人から学ぼうを行いました。
永井様には「自分の身体を知ろう～生活習慣をベースに～」というテーマで講演をしていただきました。
講演の中で、体は1回で処理できるエネルギー量に上限があることを学びました。私は休日、昼に起きて朝ごはんを食べず、1日2食になることがあります。これからは1日3食を意識していきたいです。また、体の使い方も学び、簡単なストレッチを行うことで前屈が行いやすくなり、驚きました。自分の身体について見つめ直すとても有意義な時間になりました。(文:MR3 岩川 航)

成人茶会を開催しました

1月16日(火)、裏千家淡交会江津支部長、今井久師様(今井産業株式会社代表取締役、当校後援会会長)、裏千家淡交会江津支部幹事長、阿部宗香様のご臨席を賜り、3年生の成人茶会を開催していただきました。
正しい作法に気を付けながらお茶やお菓子をいただくことは難しかったですがとても良い経験となりました。茶会を通して普段の高校生活では感じにくい成人を自覚することができました。
2年生や先生方に協力していただきとても楽しい時間になりました。成人茶会を開催していただき、ありがとうございました。
(文:AE3 平石 留唯)



薬物乱用防止講話を聴きました



1月15日(月)、江津警察署生活安全刑事課の高尾祥平様を講師にお招きし、薬物乱用に関する講話を拝聴しました。講話の中で、最近ではインターネットなどでも簡単に薬物を入手することができ、社会の様々なところに薬物に触れるリスクが潜んでいることが分かりました。また最近では覚醒剤より大麻の方が使用率が高くなっているということも知り、注意して生活していきたいです。
(文:AE3 横井 魁)